



GOBIERNO REGIONAL ENTREGA CATRES CLÍNICOS EN LA LIGUA Y VIÑA DEL MAR

Con el objetivo de **continuar apoyando la red de salud pública primaria de la región y a las familias que tienen a su cuidado personas con dependencia severa** que necesitan una cama adecuada e implementos para mejorar su calidad de vida, el Gobierno Regional de Valparaíso realizó la entrega de nuevos catres clínicos en las comunas de La Ligua y Viña del Mar que benefició a 157 familias con pacientes con dependencia.

El equipamiento entregado para la **red APS del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota por parte del Gobierno Regional consta de catre clínico, mesa para comer, escabel y colchón antiescaras**. Serán mil las unidades a entregar en toda la región.

“ *Esto es una política pública que viene implementando el Gobierno Regional de Valparaíso hace varios años y es tremendamente significativa.* ”

Gobernador Regional Valparaíso
Rodrigo Mundaca Cabrera



Familias beneficiadas con la reciente entrega de catres clínicos:

157



#VALPARAÍSO
REGIÓN
de
DERECHOS



Fotografías: Entrega al Servicio de Salud Viña del Mar – Quillota.